

《单词百科:ligament是什么意思?ligament怎么发音?ligament的解释和用法》

英语单词ligament是什么意思?ligament怎么读?ligament怎么发音?简答网为您整理了ligament的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ligament怎么读

ligament的读音:[' l ɪ g ə m ə n t]

ligament的意思

1、n.[解]韧带;纽带;

ligament的相关词组

- 1、anterior cruciate ligament 前十字韧带;
- 2、interspinous ligament [医]椎间的(棘突间)韧带;

- 3、ovarian ligament 卵巢韧带;
- 4、posterior cruciate ligament 后交叉韧带;
- 5、suspensory ligament of ovary 卵巢悬韧带;骨盆漏斗韧带
- 6、Patellar ligament 髌骨韧带;
- 7、bifurcate ligament 分歧韧带;
- 8、annular ligament 环状韧带;
- 9、alar ligament 翼状韧带;
- 10、cruciate ligament 十字性韧带;
- 11、cotyloid ligament [医] 髌臼韧带, 髌关节孟缘;
- 12、conoid ligament 锥状韧带;
- 13、capsular ligament 囊韧带;关节囊;
- 14、Y ligament [医] 髂股韧带;

ligament的近义词

- 1、**bond** n.纽带;联系;债券;保释金;

ligament的双语例句

- 1、Key Words: knee? anterior cruciate ligament? graft diameter? hamstring .

要害词: 膝,前十字交叉韧带,移植物直径,腘绳 肌腱.

- 2、She tore ligament in her ankle while she was playing squash.

她在打壁球时把踝部韧带拉伤了.

- 3、Methods: Umbilical vein, ductus venosus and venous ligament and ligamentum teres hepatis anatomized, observed and measured.

方法: 解剖观测脐静脉、静脉导管及肝圆韧带、静脉韧带等.

4、Objective To summarize the experience in 17 cases of arthroscopic posterior cruciate ligament reconstruction.

目的总结17例关节镜下后交叉韧带重建的体会.

5、After card mix Michael Owen is out of the tournament after sustaining cruciate ligament damage.

迈克尔·欧文由于十字韧带受伤,已经离开了本届世界杯的赛场.

6、Instead, the leg buckled, fracturing his knee and causing cartilage and ligament damage.

结果,左腿被折了,他的膝盖骨破裂,导致软骨和韧带受伤.

7、Objective To evaluate the biomechanical stability of restoration of anterior lower tibiofibular ligament in ankle fracture.

目的评价踝关节骨折修复下胫腓前韧带的生物力学稳定性.

8、The uterus receives its blood and nerve supply through the broad ligament.

子宫通过阔韧带,接受血管和神经分布.

9、Conclusion: MRI imaging can clearly demonstrate the structure of the IOM, accurately diagnose the ligament injury.

结论: MRI能清楚显示前臂骨间膜解剖结构,能准确诊断前臂骨间膜损伤.

10、The user of my expectation China can be ligament with the child, build Chinese family community.

我期望中国的用户能够以孩子为纽带,建立起中国家庭社区.

11、Take brand as the ligament, conformity society resource, logical develop, resource cooperative.

以品牌为纽带,整合社会资源,有机发展,资源合作.

12、Type I is the most common pattern and is characterized by an intact transverse ligament.

型最常见,其特点是横韧带完好无损.

13、The uterus receives its blood and nerve broad ligament.

韧带,接受血管和神经分布.

14、A sprain is an injury to a ligament.

扭伤是韧带的损失.

15、Accordingly, the salesperson is the bridge between join production and consumption and ligament.

因此,销售人员是连接生产和消费之间的桥梁和纽带.

16、He tore a ligament playing football.

他在踢足球时扯断了韧带.

17、After violent campaign, knee inside is aching, ligament or meniscus have a problem, how should do?

剧烈运动后,膝盖内侧疼痛,是不是韧带或半月板有问题啊,该怎么办 啊?

18、I've torn a ligament.

我的韧带撕裂了。

以上是简答网为您整理的ligament怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于ligament的用法、

ligament的释义、ligament的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ligament>